

Ressort: Entertainment

Zahl der Nummer-eins-Alben so hoch wie nie zuvor

Baden-Baden, 30.01.2014, 12:21 Uhr

GDN - Die Zahl der Nummer-eins-Alben war im Jahr 2013 so hoch wie nie zuvor. Wie "Media Control" am Mittwoch mitteilte, standen zwischen Januar und Dezember 2013 insgesamt 40 unterschiedliche Longplayer auf Platz eins der deutschen Album-Charts.

2012 schafften es nur 29 CDs nach ganz oben. Der bisherige Bestwert mit 33 Spitzenreitern stammt aus dem Jahr 2011. Insgesamt stieg die Anzahl von Nummer-eins-Alben in den vergangenen Jahren kontinuierlich an. Lagen die 1980er- und 1990er-Jahre mit durchschnittlich zwölf beziehungsweise 13 Spitzenreitern noch annähernd gleichauf, so verzeichneten die 2000er-Jahre einen großen Sprung auf durchschnittlich 24 Toptitel. In den Jahren 2010 bis 2013 rangierte der Durchschnittswert sogar bei 31. In den Single-Charts erreichten insgesamt 17 verschiedene Titel die Spitze. Das ist ein Anstieg um vier Songs im Vergleich zum Vorjahr - und der beste Wert seit 2007. Den Rekord hält allerdings das Jahr 2003 mit 23 verschiedenen Toptiteln.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-29265/zahl-der-nummer-eins-alben-so-hoch-wie-nie-zuvor.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com